



# Aprueba Grupo de Amistad México-Malasia su Plan de Trabajo

## Acude el embajador de la Federación de Malasia en México, Muzafar Shah Bin Mustafa

Boletín No.3834

### Aprueba Grupo de Amistad México-Malasia su Plan de Trabajo

- Acude el embajador de la Federación de Malasia en México, Muzafar Shah Bin Mustafa

En su primera sesión ordinaria, el Grupo de Amistad México-Malasia, que preside la diputada Gabriela Sodi Miranda (PRD), aprobó su plan de trabajo que regirá los encuentros, sesiones y actividades, que tendrán como fin ampliar y fortalecer las múltiples áreas de intercambio entre las dos naciones.

La legisladora señaló que a unos días los 49 años de las relaciones bilaterales, este grupo tiene, entre sus objetivos, contribuir con nuevas formas de comunicación y cooperación entre los dos países.

Resaltó que la Federación de Malasia tiene mucho que aportar a México, desde los ámbitos económico, turístico, cultural, social, humano, tecnológico y comercial.

Sodi Miranda planteó solicitar la creación de un nuevo Grupo de Amistad con la Asociación de Naciones del Sudeste Asiático (ASEAN), a fin de obtener una agenda conjunta que enriquezca las relaciones políticas, económicas, comerciales y de inversión.

El diputado Mario Alberto Rodríguez Carrillo (MC) dijo que el 50 Aniversario del establecimiento de las relaciones diplomáticas entre las dos naciones será relevante, por lo que pidió hacer énfasis en tener un intercambio en diferentes ámbitos.

Propuso crear una Cámara de Comercio México-Malasia que genere vínculos entre empresarios y dé mayor dinamismo a la relación, así como una contraparte impulsada desde el parlamento malayo. “Esperamos que el Plan de Trabajo abone a esta ruta”.



Por su parte, el embajador Muzafar Shah Bin Mustafa apuntó que el 49 Aniversario de la relación entre ambas naciones es un hito significativo para los vínculos diplomáticos establecidos desde 1974, que abarcan no solo lo político y económico, sino también lo educativo, social y cultural.

Resaltó que en 2022 México se erigió como uno de sus mayores socios comerciales en Latinoamérica. Se pronunció porque este aspecto mejore más aún con la ratificación de Malasia del Tratado Integral y Progresista de Asociación Transpacífico (CPTPP).

En el encuentro se presentó el plan de trabajo de este Grupo de Amistad, el cual tiene como objetivo abonar en el crecimiento de ambos países mediante el intercambio de acciones concretas en lo económico, social, desarrollo social y fomento de la paz, así como en la promoción de la cooperación en áreas como capacitación educativa, profesional, técnica y administrativa.

De igual forma, trabajar en la conmemoración de los 50 años de las relaciones mediante un evento en la Cámara de Diputados en el que se difunda la cultura y la economía malaya en México y viceversa, pues ambos países tienen 9 acuerdos bilaterales y 6 memorándums de entendimiento en negociación y diversos acuerdos entre universidades.

